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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１．本市のタブレットを活用

した ICT教育について 

 

【質問趣旨】 

本市では国が推奨する GIGAス

クール構想に基づいて全ての

小中学校生徒に教育用タブレ

ットの配布がなされ、授業な

どに活用を始めている。これ

からの時代を担う子供達に対

して、ICTスキルは必要不可欠

なものである。しかしながら、

タブレットなどの情報機器は

正しく活用していかなければ

効果がないと考える。そこで、

現在の活用状況を踏まえ、今

後の瀬戸市の教育に対してタ

ブレットの利活用について伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市内全校で配布された

タブレットの活用状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

① GIGAスクール構想に基づいて市内すべての小中学生に対して、教育用タブレット

が配布された。各学校でその活用状況について伺う。 

 

② タブレットの性質上、学校のみでの活用ではなく家庭を含めた学校外での活用も

期待される。現在においては小学校では持ち出しができないこととなっていると

聞くが、学校外での活用についての考えを伺う。 

 

③ 本市の教育方針の中に掲げられている「協働型課題解決能力の育成」を達成して

いくためのタブレット活用はどの様な位置付けなのか伺う。 

 

④ 従来の学校での学習では、児童生徒の興味の対象や得意分野、理解度について個

人差があり十分な対応ができていないことが課題であった。タブレットを活用し

た授業では児童生徒が、自ら好奇心を持って学習への理解を深めるために有効と

考える。ひとりひとりきめ細かい学習が可能と考えるが、この様な活用方法につ

いて見解を伺う。 

 

⑤ 例えば緊急時においてのタブレットを介してのリモート授業などの活用が期待さ

れる。また、授業以外でも、不登校になってしまった児童生徒の家庭学習の補助、

相談の窓口になるなど、活用は多岐にわたると考える。タブレットが配布された

ことにより、引き続き活用について研究が必要と考えるが、タブレットが配布さ

れた現在はどの様な研究がされているのか伺う。 
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（２）教育タブレット使用の

デメリットについて 

 

 

 

 

 

（３）フィルタリングおよび

セキュリティについて 

 

 

 

 

 

（４）情報モラル指導につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

① これまでの学習の中で、繰り返し手書きをして記憶する方法が手間はかかるが確

実な学習とされてきた面もある。タブレットは学習補助として大変便利なもので

はあるが、これまでの学習方法とどの様にバランスをとっていくのか伺う。 

 

② また、授業の中に深くタブレットが浸透していくと、学習と遊びの境目が曖昧に

なっていくのではとの懸念もあるが、どの様な対策を考えるのか伺う。 

 

① あらかじめタブレットにはフィルタリングソフトが導入されていると聞くが、あ

まり強力なソフトであると閲覧できるものが限定されてしまい目的の情報が得

られないこともある。本市としてどの様な見解なのか伺う。 

 

② タブレットには強力なセキュリティが導入されていると考えるが、セキュリティ

対策においても日々更新が必要である。どの様に対応しているのか伺う。 

 

① SNS を悪用した事件やいじめなど、情報社会では多くの危険もある。そのような

トラブルに巻き込まれないよう、指導をしていかなければならないと感じている

が、どのような対応をしているのか伺う。 

 

② 日々進化していく情報社会の中でのモラル教育は常に最新の情報に基づいてな

されなければならないと考える。教員がその対応をしていくのには限界があり、

専門家の助言が必要と考えるが見解を伺う。 
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（５）ICT支援員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① ICT 支援員が配置されることとなった。ICT 支援員を導入することで、どの様な

効果を考えているのか伺う。 

 

② GIGAスクール構想により、全国的に ICT支援員の人材不足が懸念されるが、優秀

な人材を確保する目処はあるのか伺う。 

 

 


